

## Ich darf alles tun

von Br. Thomas Gebhardt

### Röm 10:16

Aber nicht alle haben dem Evangelium gehorcht; denn Jesaja spricht: »Herr, wer hat unserer Verkündigung geglaubt?«

In den letzten zwei Tagen hörten wir von Br. Nowak wie der Herr JESUS führt und dass es gut ist, sich führen zu lassen, um ein glücklicher Mensch zu werden. Ich möchte Ihnen zeigen, wie Sie durch die Errettung und das darauffolgende neue Leben ein sehr glücklicher Mensch werden können. Selbst wenn die größten Widerstände in Ihr Leben kommen würden und Sie in sehr große Not geraten würden, so verspricht uns das Leben mit JESUS, dass wir in allen Dingen weit überwinden können. Unser HERR JESUS wird immer alles gut machen und uns Kraft, Ausdauer, Verstand und Mut geben, um alle Hindernisse zu überwinden. Darüber bin ich und alle, die eine Begegnung mit JESUS hatten, vollkommen überzeugt. Aber wer glaubt unserer Verkündigung.

Wer glaubt, dass JESUS aus Sündern Heilige macht? Wer glaubt, dass JESUS nicht für die Gerechten sondern für die Sünder gekommen ist? Wer glaubt, dass es JESUS auch heute noch möglich ist die Kranken zu heilen und die Schmerzen der Leidenden wegzunehmen? Wer glaubt, dass JESUS nicht nur ein guter Mensch sondern der wahrhaft einzige Gott ist? Wer glaubt, dass JESUS aus jedem menschlich unfähigen Menschen etwas großartiges machen kann? Wer glaubt, dass die Liebe JESU so gigantisch groß ist, dass ER für jeden einzelnen unter Ihnen starb, damit Sie IHM vertrauen dürfen, dass ER Ihnen ewiges Leben schenkt?

Aber vertrauen Sie IHM? Schon Paulus stellte die Frage: ?Herr, wer hat unserer Verkündigung geglaubt?? Sehen Sie, das war das Problem bei Jesaja, das war das Problem bei Paulus und das ist das Problem heute: ?Wer glaubt der Verkündigung?.

Als nächstes sehen wir eine Verknüpfung von ?gehört? und ?geglaubt?: ?Aber nicht alle haben dem Evangelium GEHORCHT; denn Jesaja spricht: »Herr, wer hat unserer Verkündigung GEGLAUBT?«?. Hier zeigt uns Gottes Wort auf sehr eindrucksvolle Weise den Zusammenhang zwischen einem Glauben, von dem wir oft sprechen zB. wenn wir sagen: ?Ich glaube morgen wird schönes Wetter? oder ?ich glaube, ich bekomme diese Arbeitsstelle?, und dem Glauben, von dem Gottes Wort im Bezug auf die Errettung spricht. Ich GLAUBE, dass JESUS mein Erretter ist, das schließt jeden anderen Erretter aus und schließt ein, dass ich GEHORSAM bin und mich auf keines meiner Werke mehr verlasse, wenn es um die ERRETTUNG geht.

Da muss ich Sie ernstlich fragen, wer glaubt heute noch, dass er nichts tun muss, um errettet zu werden außer daran, dass JESUS alles gemacht hat. Ich kannte Säufer, die versuchten in allen Möglichen Einrichtungen vom Alkohol wegzukommen. Einige waren wegen diesem Problem sogar im Gefängnis, aber sie wurden nie wirklich frei. Aber als sie hörten, dass JESUS frei macht und dies glaubten, wurden sie wirklich frei. Oft hörte ich, wenn wir nach dem Gebeten, dass der Herr sie frei macht, zusammensaßen die Fragen: ?Was ist, muss ich jetzt aufpassen, ja nichts wieder zu trinken?? ?Wie ist das beim Abendmahl?" ?Muss ich die Menschen meiden, die Feste feiern und dabei etwas trinken?? O, meine lieben Leser, die Bibel sagt doch: ?Wenn euch nun der Sohn frei machen wird, so seid ihr wirklich frei? ([Joh 8:36](#)). Das glaube ich von ganzem Herzen! Wenn wir durch die Gnade des Herrn neue Menschen geworden sind, dann ist uns

**Freitag, der 27.05.22**

doch alles erlaubt. Ich darf alles tun, aber Gott warnt mich, denn nicht alle Dinge sind gut für mich. Sehen Sie, und so werde ich, weil ich JESUS GLAUBE, einiges nicht tun, also GEHORSAM sein.

Wie ist das mit Ihnen? Hat JESUS Sie schon freigemacht und Ihnen neues Leben geschenkt. Haben Sie das Evangelium gehört und geglaubt? Für heute in Liebe Ihr Thomas Gebhardt.